

Cérémonie officielle des 20 ans de la Haute Ecole Arc

HE-Arc : Vingt ans et plus de 6000 diplômés Bachelor

La Haute Ecole Arc a célébré, ce vendredi sur son Campus de Neuchâtel, ses vingt ans d'existence en présence de 150 invités de marque des milieux politique, de la formation, de la culture, de la santé, de l'économie et de l'industrie. Fondée en 2004 et membre de la HES-SO, réseau romand des hautes écoles, la HE-Arc a délivré plus de 6000 Bachelors dans ses quatre domaines de formation.

Vingt ans ! Vingt ans se sont écoulés depuis les décisions conjointes des parlements jurassien, bernois et neuchâtelois de ratifier l'acte de naissance de la Haute Ecole Arc. Dès lors, l'institution de formation tertiaire intercantonale n'a cessé de se développer et de s'affirmer au fil des années. Ses Campus et sites de recherche se dressent désormais fièrement sur le territoire BEJUNE.

Bâtie sur la réputation et les traditions des prestigieuses écoles d'ingénieurs, de santé, d'économie et d'art qui l'ont précédée, elle a su se réaliser et évoluer par elle-même.

«Depuis la création de l'Ecole en 2004, plus de 6000 jeunes ont obtenu leur Bachelor dans les quatre domaines de formation qu'offre la HE-Arc. Et quatre nouvelles filières de formation, dont certaines sont uniques en Suisse romande ont été créées», se réjouit la directrice générale de l'institution Brigitte Bachelard.

Retour aux sources pour imaginer l'avenir

Durant la cérémonie officielle, quatre alumni issus des quatre domaines de formation de la conservation-restauration, de la gestion, de l'ingénierie et de la santé, ont pris la parole pour évoquer le temps de leurs études et leur vécu au moment de la création de la HE-Arc en 2004.

Président du Comité stratégique de l'institution, le Ministre jurassien Martial Courtet a évoqué les défis des années à venir en compagnie de la conseillère d'Etat neuchâteloise Chrystel Graf et du chef de l'Office de l'enseignement supérieur bernois Daniel Schönmann. Ce dernier suppléait la conseillère d'Etat bernoise Christine Häsler.

Ce temps de réjouissance a permis de remercier la directrice générale Brigitte Bachelard qui prendra sa retraite à la fin de l'année et de saluer l'arrivée de son successeur Tristan Maillard.

«Pour la Haute Ecole Arc, ce vingtième anniversaire correspond à un tournant dans son évolution. Après avoir augmenté de plus de 50% ses effectifs étudiantins en 20 ans, les bases de l'institution sont solides pour relever les défis à venir», conclut le président du Costra Arc et Ministre jurassien Martial Courtet.

Pour toute information complémentaire, veuillez vous adresser à :

Mathias Froidevaux

Responsable du service de l'Ancrage Régional et de la Communication de la HE-Arc
Tél. +41 32 930 11 07, Mobile +41 76 557 11 07, mathias.froidevaux@he-arc.ch

Delémont et Neuchâtel, le 15 novembre 2024.